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Alle amiche e agli amici PPD-GG 
         del Comune di Bellinzona 

 

 

Bellinzona, 10 dicembre 2020 

 

 

Assemblea ordinaria Sezione di Bellinzona PPD-GG 2020 –- Voto per corrispondenza 

 

Care Amiche e cari Amici, 

 

Il 18 aprile 2021 avranno luogo le elezioni comunali per il rinnovo del Municipio e del Consiglio comunale che 
avrebbero dovuto tenersi l’8 aprile 2020, ma che furono annullate con Decreto esecutivo del Consiglio di Stato 
del 18 marzo 2020, a causa della pandemia Covid-19. 

Da allora la situazione pandemica, dopo una tregua nel periodo estivo, ha ripreso a manifestarsi in modo molto 
preoccupante pesando sulla vita di noi tutti. Per tale umanamente e psicologicamente difficile e dolorosa 
situazione vi esprimiamo tutta la nostra solidarietà e vicinanza, in particolare a chi si trova in grande difficoltà o 
sofferenza o che ha perso un suo caro. 

 
Data la grave situazione abbiamo quindi deciso di annullare tutti gli eventi dal vivo già programmati in vista della 
campagna elettorale 2021 che vedrà il nostro Partito confermare l’alleanza con i Verdi liberali in una lista unica 
congiunta. 
In sostituzione di detti eventi, vi segnaliamo le seguenti modalità di comunicazione e di partecipazione: 
 

• Sito web: http://www.ppd-bellinzona.ch/ sul quale si potranno trovare tutte le attività del Partito, i lavori dei 
nostri rappresentanti politici, i sondaggi, i bollettini alla popolazione, ecc. 

•  Facebook: www.facebok.com/ppdbellinzona 

•  Instagram: www.instagram.com/ppd.bellinzona 

•  Youtube: PPD Bellinzona (https://bit.ly/ppd-bellinzona) 

 

• l’invio di newsletters a tutti voi per comunicare l’attività del Municipale, del gruppo in CC e temi 
d’interesse cittadino; 

 

• l’organizzazione d’incontri e di dibattiti che avverranno su piattaforme digitali (quali Zoom, Skype e 
Teams) e che saranno segnalate tramite la stampa scritta e digitale. 

 

• la tenuta delle assemblee in forma ridotta con partecipazione di voto per corrispondenza, come permette 
l’art. 27 dell’Ordinanza 3 sui provvedimenti per combattere il coronavirus (COVID-19) del 19 giugno 2020. 
A tal riguardo vi segnaliamo che la prossima assemblea ordinaria si terrà in forma “chiusa”, mercoledì 23 
dicembre 2020 nelle modalità descritte nelle allegate istruzioni. 

 
Durante detta assemblea verrà pure scrutinata la lista dei candidati al Municipio proposta dalla 
Commissione Cerca, composta dalla Presidente Alice Croce-Mattei e dai membri: Ivano D’Andrea, Luca 
Grossi, Marco Mombelli e Gabriele Pedroni e approvata dal Comitato in data 9 dicembre 2020.  

 

http://www.ppd-bellinzona.ch/
http://www.facebok.com/ppdbellinzona
http://www.instagram.com/ppd.bellinzona
https://bit.ly/ppd-bellinzona


 
Sezione di Bellinzona 
 

10.12.2020/sgp 

 
 
 
 
Si osserva che il voto al quale siete chiamati è segreto. La scheda riporta unicamente un numero per 
evitare che vi siano irregolarità e tale numero non è in alcun modo riconducibile alla persona che esprime 
il voto. In caso di problemi inerenti alla scheda o alla sua compilazione, Vi invitiamo a contattare i recapiti 
sottostanti. 

 

• L’approvazione della lista dei candidati al Consiglio comunale avverrà nell’ambito di una seconda 
assemblea (straordinaria) che potrà tenersi a fine gennaio 2021 poiché il termine di consegna delle liste è 
stato fissato dal Consiglio di Stato per l’8 febbraio 2021 alle ore 18.00. 

 

Con l’augurio di cuore di rimanere Voi e i Vostri cari in salute e d’incontraci di persona al più presto, Vi porgiamo 
i nostri più cordiali saluti e i migliori auguri di Buone feste. 

 

Per l’Ufficio presidenziale: 

 

 

 ____________________  

la Presidente 
Sara Gianoni Pedroni 

 

 

 

 

Avvertenze: 

o per facilitare la comunicazione, chi avesse un indirizzo di posta elettronica è gentilmente invitato a 
segnalarcelo ai recapiti sottostanti; 

o coloro che invece non prediligessero i mezzi informatici e quindi preferissero essere da noi contattati 
per posta scritta sono invitate a segnalarcelo; 

o infine, Vi chiediamo di collaborare nel comunicarci, sempre ai recapiti sottostanti, eventuali vostri 
conoscenti PPD-GG del nostro Comune che non siano stati raggiunti da questa lettera, affinché si 
possa rimediare al mancato invio. 

 
Indirizzi di contatto: 

o info@ppd-bellinzona.ch 
oppure 

o Sara Gianoni Pedroni (Presidente), al Canton 2, 6525 Gnosca (079 385 44 75); 
o Ivan Ambrosini (Vicepresidente) via Pizzo di Claro 15, 6512 Giubiasco (079 338 85 61); 
o Claudia Cassina Rezzonico (Segretaria), Via Monte Gaggio 10 (076 679 49 06). 

 

Annessi: 

o indicazioni sulle modalità di tenuta dell’assemblea generale del 23 dicembre 2020, giusta l’art. 27 
dell’Ordinanza 3 COVID-19 del 19 giugno 2020, con istruzioni di voto; 

o relazione annuale della Presidente, del Municipale e del capo gruppo in CC; 
o bilancio e conto economico con rapporto di revisione dei conti; 
o relazione della Presidente della Commissione Cerca; 
o presentazione dei candidati al Municipio; 
o scheda di voto con busta di risposta preaffrancata; 
o polizza di versamento.  

 

mailto:info@ppd-bellinzona.ch
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Indicazioni sulle modalità di tenuta dell’Assemblea generale ordinaria PPD-GG Sezione di 
Bellinzona del 23 dicembre 2020 giusta l’art. 27 dell’Ordinanza 3 COVID-19 del 19 giugno 2020, 
con istruzioni di voto. 

 

 

1. In base alle liste d’indirizzi tramesse dalle singole Sottosezioni alla Sezione, gli amici PPD-GG del 
Comune di Bellinzona ricevono per posta la scheda di voto anonima, unitamente alla busta di ritorno 
preaffrancata. 

 

2. Giovedì 17 dicembre 2020 alle ore 20.00 avrà luogo mediante streaming all’indirizzo: 
https://bit.ly/diretta-ppd la presentazione dei candidati al Municipio alle prossime votazioni comunali del 
18 aprile 2021. 

 

3. Entro lunedì 21 dicembre 2020 (data del timbro postale) le schede di voto dovranno essere ritornate 
tramite la busta (chiusa) preaffrancata. 

 
Entro la stessa data potranno essere formulate domande inerenti all’Assemblea per scritto, in 
forma elettronica, all’indirizzo info@ppd-bellinzona.ch oppure cartacea alla Sezione Bellinzona, c/o Sara 
Gianoni Pedroni, al Canton 2, 6525 Gnosca. Domande e risposte saranno poi verbalizzate.  

 

4. Mercoledì 23 dicembre 2021 alle ore 11.00 avrà luogo l’Assemblea ordinaria fisica, ma in forma 
“ridotta”, alla quale parteciperanno la Presidente, il Vicepresidente, la segretaria e l’Ufficio di controllo 
nella persona di un notaio. L’esito della votazione verrà comunicato in giornata alla stampa e pubblicato 
sul sito della Sezione. 

 

 

https://bit.ly/diretta-ppd
mailto:info@ppd-bellinzona.ch
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Relazione della Presidente – Sara Gianoni Pedroni 

Dopo le elezioni cantonali e federali 2019, il lavoro della Sezione è stato incentrato nell’organizzare quelle 
comunali 2020. Purtroppo, le forze e le energie dedicate non si sono concretizzate a causa della Covid-19 che 
ha altresì determinato l’annullamento delle elezioni. Siamo tuttavia riusciti a contenere parzialmente i costi, 
grazie anche alla benevolenza dei fornitori che non hanno preteso alcunché per il mancato guadagno, per cui li 
ringraziamo vivamente.  

Questa interruzione degli eventi, ci ha però permesso di chinarci con maggiore respiro su alcuni temi ancora 
aperti che saranno sottoposti alla prima assemblea che potrà tenersi dal vivo, in quanto implicano un ampio 
dibattito che non può avvenire per corrispondenza né tramite i social. Fra questi temi vi sono la riorganizzazione 
della Sezione, il suo finanziamento, l’eventuale aggregazione delle Sezioni di quartiere e una revisione dello 
Statuto. 

In parallelo, abbiamo riservato continua attenzione e sostegno all’importante lavoro svolto dal nostro 
Municipale e dai nostri rappresentanti in Consiglio comunale, particolarmente sollecitati e preoccupati per 
la dolorosa situazione che ha duramente colpito gli ospiti, i loro congiunti e il personale delle Case per Anziani, 
nonché per gli ingiustificabili sorpassi di spesa relativi ai noti cantieri e per il preventivo 2021 a cifre rosse.  

Detta grave situazione non solo ci ha imposto di predisporre altre vie di comunicazione, ma ha pure determinato 
in noi la convinzione che per la campagna 2021 non era possibile utilizzare, pari pari, quanto preparato per la 
precedente, bensì che occorreva rivedere i contenuti e rivalutare le liste. Per quest’ultimo compito si è quindi 
deciso di nominare una nuova Commissione Cerca con il compito di individuare sei nominativi per la lista al 
Municipio. Il 7. Candidato verrà, infatti, designato dal Partito Verdi liberali Ticino, con il quale è stata rinnovata 
la decisione di unire le nostre forze alle loro in una lista unica, in quanto Partito di centro. Partito che, come il 
nostro, ha una visione globale della politica, che tiene conto in egual modo degli obiettivi sociali, economici 
e ambientali cercando di conciliarli nel migliore dei modi; che limita la libertà solo se lede quella degli altri o il 
bene comune e che sostiene il modello svizzero di democrazia diretta e di struttura federalistica dello Stato, in 
quanto riflette la nostra diversità culturale e linguistica. 

Dai lavori della Commissione Cerca ne è scaturita una lista di candidati, tutti determinati a far parte della 
compagine municipale e tutti in grado di farvi parte, tanto che il Comitato l’ha approvata all’unanimità; per 
questo lavoro di spessore, come emerge dalla relazione della sua Presidente, Alice Croce-Mattei, ringraziamo 
sentitamente tutti i membri della Commissione. Siamo quindi fiduciosi che la lista accolga pure la vostra 
approvazione, così che si possa iniziare a lavorare per questa importante campagna elettorale con 
entusiasmo e determinazione, lavorando sui temi prescelti che verranno presentati durante lo streaming del 
17 dicembre 2020, poi visibili sul nostro sito o inviati a chi ne facesse richiesta. Uno di questi temi: la 
pianificazione territoriale è d’importanza capitale poiché influisce su tutte le attività di una comunità e ne 
influenza la qualità di vita. Per tale ragione, recentemente, lanciando nelle Sottosezioni un sondaggio a cura del 
nostro Vicepresidente Ivan Ambrosini, abbiamo voluto sondare la vostra opinione sul programma di azione 
comunale (PAC) e sul piano urbanistico del Nuovo Quartiere Officine di Bellinzona. Quest’ultimo, se da un lato 
spalcherebbe le porte a uno sviluppo tecnologico ed economico, dall’altro suscita perplessità per l’elevato 
numero di nuovi insediamenti abitativi quando lo sviluppo demografico stagna e il tasso di sfitto è al di sopra 
della media nazionale, oltretutto in controtendenza con la legge federale sulla pianificazione del territorio che 
preconizza il recupero del costruito, nonché per lo scollamento del Nuovo Quartiere con il resto della Città che 
potrebbe accentuare il pericoloso svuotamento del Centro con ripercussioni nefaste, pure sul turismo. 

La lista dei candidati al Consiglio comunale verrà presentata in occasione di una prossima Assemblea 
prevista a fine gennaio 2021. A tal riguardo segnaliamo che il Comitato ha deciso alla quasi unanimità di 
prevedere un solo Circondario, così da privilegiare le capacità e le forze politiche di ogni singolo candidato e 
quindi incentivare l’inscrizione sulla nostra lista, tuttora aperta e per la cui completazione esortiamo tutti ad 
annunciarsi quali candidati o ad annunciare terze persone interessate, senza dimenticare di coinvolgere 
i giovani! Il nostro obiettivo è infatti quello di potenziare il Gruppo in Consiglio comunale. 

Non da ultimo, esprimiamo riconoscenza e gratitudine a tutti coloro che in questo anno nei vari consessi e pure 
all’infuori di essi hanno operato per il Partito. Cogliamo in particolare l’occasione per ringraziare Giuseppe 
(Beppe) Colombi Presidente della Sottosezione di Monte Carasso e Stefano Trevisani, Presidente della 
Sottosezione di Camorino, che hanno entrambi dovuto rinunciare alla carica per motivi d’ordine professionale. 

Grazie sin d’ora a tutti per l’apporto e l’impegno in particolare in vista delle elezioni 18 aprile 2021. Il 
Partito ha bisogno di ognuno di Noi! 

Sara Gianoni Pedroni, Presidente della Sezione PPD-GG Bellinzona 
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Relazione del Municipale - Giorgio Soldini 

Con la nascita della nuova Città, avvenuta il 2 aprile 2017, sono stato eletto grazie, al vostro sostegno, a 
rappresentare il nostro Partito in Municipio. Quel giorno, mai e poi mai, avrei potuto immaginarmi le difficoltà e 
soprattutto le sofferenze nelle quali la nostra comunità avrebbe dovuto imbattersi a soli tre anni di distanza, a 
causa della pandemia. Penso in particolare a coloro che hanno perso un loro caro in condizioni estremamente 
dolorose nelle Case per Anziani, anche perché concerne il mio Dicastero; a quest’ultimi esprimo profondo 
cordoglio e tutta la mia vicinanza. 
Malgrado questi sentimenti che mi animano, in questo momento e in questa sede, mi incombe il dovere di 
stilare un bilancio, che per quanto attiene al programma aggregativo risulta preponderantemente positivo. 

Infatti, i principi su cui si è voluto e si sta costruendo la nuova Città sono quelli accettati in votazione popolare e 
poggiano concettualmente sulla centralizzazione nella decentralizzazione. In buona sostanza si sono mantenuti 
importanti servizi amministrativi in tutti i 13 quartieri, aumentando allo stesso tempo l’efficienza e l’efficacia 
dell’Amministrazione comunale. Inoltre, l’erogazione dei servizi avviene in maniera equilibrata su tutto il territorio 
e laddove è stato possibile essi sono pure stati potenziati. Municipio e Consiglio comunale, unitamente 
all’Amministrazione, sono poi riusciti a garantire gli investimenti ordinari previsti, ma anche a fare avanzare 
investimenti di carattere regionale e quelli strategici; basti pensare alla pianificazione (Programma d’azione 
comunale - PAC - per la pianificazione del nuovo Comune di Bellinzona), al trasferimento delle Officine FFS 
dalla Città a Castione, a decorrere dal 2026, dando così spazio alla realizzazione del nuovo quartiere Officine, 
alla realizzazione del futuro ospedale che verrà edificato alla Saleggina, entro 2030 e poi ancora, alle 
infrastrutture e alla rete dei trasporti, all’IRB, al Parco fluviale e, per finire, al progetto di valorizzazione dei 
castelli e della sponda destra rispettivamente sinistra. 

Importanti progetti a carattere regionale hanno visto la luce anche nel mio settore specifico di competenza, il 
Dicastero sanità, socialità giovani e famiglie i cui servizi, come noto, sono in particolare rivolti agli anziani e ai 
nuovi bisogni dei giovani e delle famiglie. In quest’ambito, la nuova Città è riuscita nell’intento citato in 
precedenza di migliorare l’offerta di servizi sul territorio. In particolare, si è proceduto alla messa in rete di tre 
Case per anziani (Casa Mesolcina, Pedemonte e Sementina) e del Centro Somen che rappresenta un unicum a 
livello cantonale per missione e competenza, per un totale complessivo di 278 residenti/pazienti e 350 
collaboratori. Grazie a ciò disponiamo oggi di una struttura organizzativa integrata, come richiesto dall’Autorità 
cantonale, in grado di garantire l’unicità di indirizzi nelle differenti realtà e di collegare le diverse unità operative 
per sviluppare scelte e attività adeguate a rispondere ai mutamenti dei bisogni della popolazione anziana. 
Purtroppo, come detto sopra, queste forze non sono state sufficienti per preservare gli anziani dai devastanti 
effetti della pandemia che ha colto tutti noi di sorpresa e contro la quale stiamo mettendo in atto ogni risorsa 
affinché li possa proteggere nel migliore dei modi, ma che nel contempo garantisca loro il fondamentale contatto 
con i propri cari.  

Per quanto attiene ai giovani bisogni, segnalo l’interessante progetto promosso dal Servizio: “The Social Truck”. 
Si tratta di un furgone itinerante progettato insieme ai ragazzi, gestito da alcuni operatori sociali che intende 
raggiungere e coinvolgere i giovani di tutta la regione nei loro luoghi di incontro. Una vera antenna sul territorio 
che il Municipio, consapevole degli interessi e dei bisogni dei giovani (pur senza rinunciare all’idea di un centro 
giovanile tradizionale), ha deciso di realizzare. 

Infine, per rispondere alle esigenze della popolazione nell’ambito della politica sociale-famigliare e per meglio 
conciliare l’attività lavoro/famiglia, il Municipio ha pure deciso un primo significativo ampliamento delle mense 
scolastiche (SE/SI). In concreto alle precedenti 6 mense scolastiche già esistenti, ne sono state aggiunte altre 5 
per un totale di 11 nei quartieri di Bellinzona (Scuole Nord, Scuole Sud e Scuole Semine), di Preonzo e per 
finire di Gnosca, che servirà anche le scuole di Gorduno. Complessivamente potranno quindi beneficiare di 
questi nuovi servizi cittadini ca. 325 bambini, a fronte dei precedenti ca. 150 posti mensa a gestione comunale. 
Nel corso del 2020 il Dicastero si è poi fatto promotore di un ulteriore importante progetto, sempre nell’ambito 
della conciliabilità lavoro-famiglia, riguardante la concretizzazione di 4 centri extra-scolastici sul territorio 
cittadino per le sedi di Gnosca, Claro, Bellinzona Nord e Semine, a completamento dell’offerta privata già 
presente sul territorio. I servizi cittadini potranno così offrire accoglienza a ca. 135 bambini. A questo va inoltre 
aggiunto un ulteriore tassello sociale, raggiunto sempre nel 2020, riguardante la concessione di un contributo 
finanziario alla Fondazione Casa Marta per la realizzazione di una struttura di accoglienza per persone in 
difficoltà, soprattutto gli anziani e quelle, sempre più numerose, smarrite a causa della fragilizzazione dei 
rapporti famigliari tradizionali. Il settore sociale è comunque ancora al lavoro per attuare nuove iniziative a 
favore delle fasce deboli e per rispondere ai bisogni della società, in particolare la creazione di asili nido (nuova 
legislatura) e, a livello di prevenzione, l’attivazione di progetti volti al reinserimento professionale di persone e 
giovani a rischio. 

Giorgio Soldini, Municipale - Capo Dicastero servizi sociali, giovani e famiglie 
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Relazione del Capogruppo in Consiglio comunale – Paolo Locatelli 

Era il 16 dicembre 2019 ed in Consiglio comunale si discuteva del Preventivo 2020. Si fotografava allora 
l’immagine di una Città che era riuscita, pur con qualche incertezza e difficoltà, ad attuare le prime due fasi del 
progetto aggregativo e si apprestava ad entrare nella terza fase: in altre parole, eravamo pronti per il passaggio 
dal tempo dell’organizzazione e del consolidamento del nuovo Comune aggregato, alla stagione virtuosa 
dell’impostazione e della realizzazione degli investimenti strategici. 

La crisi pandemica da covid19, per effetto ineluttabile, ha però bruscamente rallentato questa aspettativa 
politica. Tra pochi giorni, in Consiglio comunale, affronteremo un Preventivo 2021 che narra una storia 
completamente diversa, fatta di previsioni finanziare in rosso, con l’ipotesi del mantenimento del moltiplicatore 
d’imposta al 93%, ed un disavanzo di 7.8 mio nel 2021, 7 mio nel 2022 e 2023 e 9.6 mio nel 2024. Giusto non 
agire sul moltiplicatore d’imposta, determinante mantenere il livello degli investimenti a 25 mio di franchi all’anno 
… ma un freno lo si deve tirare. Il dubbio che nelle cifre si celi un problema strutturale va risolto con senso di 
responsabilità, trasparenza e rigore. Il Municipio, nel suo messaggio sul Preventivo 2021, parla quindi 
apertamente di “spending rewiew”. Dietro questo anglicismo, perché questo è il suo significato, si prospettano 
anni in cui saremo chiamati ad esaminare con molta attenzione le spese sostenute dal Comune per il 
funzionamento dei suoi uffici e per la fornitura di servizi pubblici ai cittadini, allo scopo di ridurre gli sprechi e di 
apportare miglioramenti al bilancio. Spetta al Municipio proporre misure in questo ambito, ma potete starne 
certi, il nostro gruppo in Consiglio comunale sarà molto refrattario verso tutte le proposte che andranno a svilire 
la forza dell’azione politica a favore della socialità e la capacità dei servizi a sostegno delle categorie più deboli 
e delle famiglie. 

Il noto sorpasso di spesa da 5 mio nei tre cantieri cittadini ha poi messo a nudo una preoccupante realtà: un 
Dicastero opere pubbliche e ambiente completamente fuori controllo ed incapace di gestire progetti da 25 mio 
all’anno. Inefficienza, carenze tecniche e formative ma anche direzione operativa inadeguata, conduzione 
politica evanescente ed un Municipio relegato al ruolo di osservatore colpevolmente passivo. Questo emerge 
dagli audit commissionati dal Municipio e questo, in ultima analisi, diventa un messaggio irrispettoso nei 
confronti dei Cittadini che, pagano le tasse e pretendono dall’Autorità comportamenti esemplari e di qualità. 
Ancora oggi, in particolare sui lavori allo Stadio comunale, non si sa chi ringraziare dello scempio avvenuto e, a 
prescindere dalle dichiarazioni di facciata (“Il Municipio si assume la propria responsabilità”), rimane la certezza 
che alla fine saranno i contribuenti a pagare la fattura (ed in tempi di coronavirus ciò diventa, se possibile, 
ancora di più intollerabile). 

Ci si avvia dunque verso una nuova stagione che ci costringerà a lavorare tutti assieme in Consiglio comunale 
con un senso di responsabilità accresciuto. Sono certo che il nostro Partito farà la sua parte e lo farà in modo 
costruttivo ma anche con l’intolleranza di chi, per il bene di tutti e per i valori a cui ci richiamiamo, pretende che 
la Politica (quella con la P maiuscola) faccia diventare grande, non solo per il numero di abitanti e per 
l’estensione del territorio, una Città che ha tutte le carte in regola di diventare la Grande Bellinzona. 

Per concludere, mi sia concesso rivolgere un pensiero ai miei colleghi di gruppo in Consiglio comunale. La metà 
di essi aveva deciso di non ripresentarsi alle elezioni comunali di aprile 2020, poi annullate causa il coronavirus, 
ma nessuno ha abbandonato la nave. Abbiamo continuato a presiedere il Consiglio comunale con Davide 
Pedrioli e le commissioni permanenti con Ivan Ambrosini, Gabriele Pedroni, Claudio Cattori e Nicola Grossi. 
Abbiamo presentato molte interpellanze, interrogazioni e mozioni, tutte pertinenti e utili nello stimolare il dibattito 
politico comunale. In sintesi, abbiamo continuato a lavorare bene assieme.  

A tutti loro, un personale e sentito GRAZIE. 

 

Paolo Locatelli, capogruppo
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Bilancio e conto economico con rapporto di revisione dei conti 
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Relazione della Presidente della Commissione Cerca – Alice Croce-Mattei 

Idee e competenze, questi sono i criteri che hanno caratterizzato l’analisi e la ricerca dei candidati. La 
Commissione Cerca, consapevole del particolare momento storico dettato da una parte dalla pandemia e 
dall’altra dalla situazione politica attuale, ritiene che i cittadini e le istituzioni abbiano più che mai bisogno di una 
politica focalizzata sulla risposta alle esigenze che nascono nella quotidianità e allo stesso tempo in grado di 
costruire un futuro fondato su idee solide e progetti concreti. Per questo, prima di qualsiasi altro criterio, la 
Commissione ha cercato 6 persone che per esperienza professionale, impegno sociale, sensibilità e ideali 
fossero rappresentative dei cittadini e delle sfide che il nostro tempo porta con sé: futuro economico, tutela del 
territorio, valorizzazione delle realtà locali, integrazione, scuola, socialità e famiglia, servizi e sicurezza, 
pianificazione e sviluppo, sostenibilità e mobilità. Ognuna delle persone individuate è legata ad una o l’altra 
tematica perché ne vive le dinamiche, ne conosce le sfide, ha una spiccata sensibilità o interesse e ha la forza 
ideale per portare soluzioni e visioni concrete. 

Le persone che vi proponiamo se idealmente venissero tutte elette, potrebbero guidare con competenza tutti i 
dicasteri della Città. Questo era il nostro principale obiettivo. Solo in un secondo tempo nelle nostre valutazioni 
abbiamo considerato anche la rappresentatività sul territorio (quartieri) e quella di genere. 

La Commissione si è costituita nel corso del mese di settembre e ha svolto il suo lavoro di ricerca e ascolto dei 
potenziali candidati durante i mesi di ottobre e novembre. I primi ad essere sentiti sono stati coloro che già 
erano in lista per le elezioni di aprile 2020 a cui sono seguiti altri che la Commissione ha identificato e cercato in 
particolare per i ruoli professionali che ricoprono. La rosa dei candidati era più ampia dei posti a disposizione, la 
scelta è stata fatta tenendo conto dei criteri elencati sopra. Ogni audizione è stata strutturata in una prima parte 
di presentazione personale e una seconda più lunga in cui ognuno ha portato due o più temi principali che ha 
sviluppato indicandone punti deboli, opportunità e proposte concrete. Così facendo dal dialogo è nato anche il 
programma elettorale del partito e l’impostazione della campagna. 

La Commissione cerca vi propone pertanto i seguenti candidati: Margot Broggini, Claudio Cattori, Pietro 
Ghisletta, Giuseppe Gianella, Camilla Guidotti e Giorgio Soldini e vi invitano a sostenerli.  

Alice Croce, coordinatrice 
Luca Grossi 
Ivano D’Andrea 
Marco Mombelli 
Gabriele Pedroni 
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Presentazione dei candidati al Municipio 

MARGOT BROGGINI 

Nata e cresciuta a Dakar capitale del Senegal il 24 aprile 1964, sono la settima di una famiglia di dieci figli. 

Sono cresciuta a Dakar dove ho frequentato le scuole elementari presso l’Istituto scolastico Notre Dame e il 
ginnasio al Liceo John Fitzgerald Kennedy. 

Dopo gli studi universitari in Francia, ho conseguito la licenza di diritto all’Università di Losanna nel 2000 (dal 
1983 risiedo in Svizzera). 

Sono sposata con Filippo e abbiamo una figlia di nome Dior che frequenta il liceo di Bellinzona. 

Nel 2001 ho iniziato la pratica d’avvocatura presso la Pretura del Distretto di Bellinzona e attualmente sono 
giurista presso la Sezione della circolazione a Camorino. 

Il tema della socialità è un cantiere enorme che mi sta molto a cuore. Proveniente da un altro continente, 
constato una differenza certamente grande, ma anche qui osservo che tante famiglie vivono in ristrettezze 
economiche. Oltre alla socialità porto particolare attenzione alle persone straniere e anziane. L’anziano è colui 
che ha accumulato esperienza e saggezza: dobbiamo valorizzare questo aspetto, integrando maggiormente nel 
nostro sistema decisionale “l’assemblée des sages”. 

 

CLAUDIO CATTORI 

Nato nel 1961 a Bellinzona, figlio di Anita e Carlo Cattori. 

Ho frequentato le scuole obbligatorie a Camorino e la Scuola cantonale di agricoltura a Mezzana. Di 
professione sono imprenditore agricolo. 

Coniugato con Emma, siamo genitori di due figli e felici nonni di due nipoti. 

Attualmente sono impegnato in due cariche istituzionali, quale: 

- membro della Fondazione del Parco del piano di Magadino; 

- Consigliere comunale della Città di Bellinzona dal 2017 e membro della Commissione Piano Regolatore. 

Una tematica che mi sta particolarmente a cuore è il rispetto dell'ambiente e del territorio, chi ha 
responsabilità politiche deve esigere che ad ogni decisione o azione intrapresa non venga meno l’impegno e la 
necessità di lasciare alle prossime generazioni un mondo vivibile e integro nel suo insieme, per cui la protezione 
del creato deve essere dunque l'obiettivo prioritario della nostra politica comunale. 

 

GIUSEPPE GIANELLA 

Sono nato il 21 marzo 1985, sposato con Agnese, abbiamo 3 bambini e vivo a Bellinzona centro. 

Di professione sono avvocato e lavoro in uno studio legale a Bellinzona. 

Da molto anni sono attivo in politica per il PPD, mi sono candidato nel 2015 nella lista di Generazione Giovani 
per il Consiglio nazionale. Sono stato consigliere comunale per due legislature nel Comune di Paradiso. 

Oggi mi metto a disposizione del partito per queste elezioni comunali con grande voglia di fare bene e così 
aiutare il partito a crescere. 

Voglio lavorare per creare una Bellinzona che diventi il polo economico del Sopraceneri. Dobbiamo 
quindi creare le condizioni quadro affinché da un lato si sviluppi maggiormente un polo di competenze delle 
scienze della vita che porterà posti di lavoro altamente qualificati e dall’altro altro perché si sviluppi un turismo, 
legato ai Castelli e alla natura. 
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PIETRO GHISLETTA 

Pietro Ghisletta, nato il 4 aprile 1995, cresciuto nel quartiere di Camorino. Lavoro presso la ditta Siemens come 
tecnico.  

Dal 2015 sono attivo in politica, attualmente membro dell’Ufficio Presidenziale del Distretto PPD di Bellinzona. 
Sono stato parte del comitato Generazione Giovani fino al 2020. 

Sono Presidente del Patriziato di Camorino dal 2016 e membro attivo di diverse società del Bellinzonese. 

Nel tempo libero amo trascorrere giornate in montagna, passare tempo con amici e famiglia e dedicarmi 
all’aeromodellismo. 

Pronto a impegnarmi per una Città che lavori per consolidare i Quartieri e che pensi al futuro. 

 

CAMILLA GUIDOTTI 

Ho 27 anni, sono di Monte Carasso e, dopo aver studiato linguistica e letteratura italiana presso le università di 
Berna e della Svizzera italiana, sono docente in formazione e insegno italiano in una scuola media. Canto nel 
Coro polifonico del Moesano e sono aiuto monitrice nella società di ginnastica del mio quartiere. 

Perché mi candido? Da neofita della politica, accolgo con entusiasmo questa nuova sfida per mettere il mio 
impegno e le mie capacità al servizio della nostra città, di oggi e di domani. 

I temi che mi stanno a cuore sono una scuola all’avanguardia per gli allievi e le loro famiglie e la vita dei 
quartieri, che devono mantenere le proprie peculiarità.  

 

GIORGIO SOLDINI 

Nato il 25 febbraio 1955 sono stato funzionario dirigente, ora in pensione, presso l’Istituto delle assicurazioni 
sociali (IAS). 

Dal 2012 sono Municipale di Bellinzona e dal 2017, a seguito dell’avvenuta aggregazione, Capo dicastero dei 
servizi sociali, giovani e famiglie, occupandomi dei servizi di aiuto e di assistenza per la cittadinanza. 

Membro di Comitato dell’Associazione dei comuni in ambito socio-sanitario (ACAS) sono pure rappresentante 
dello Stato nella Casa per anziani Greina di Bellinzona e membro del Consiglio di Fondazione della Casa per 
anziani Aranda di Giubiasco. Sono inoltre Vicepresidente dell’Ente Autonomo di Bellinzona sport, membro del 
Consiglio direttivo dell’Azienda Multiservizi di Bellinzona (AMB) e del Consiglio direttivo della Fondazione del 
Patriziato di Bellinzona. 

Sensibile alla politica sociale in generale, segnatamente per quanto attiene all’invecchiamento della 
popolazione e parimenti, attento ai bisogni dei giovani, nell’ambito delle politiche giovanili e delle loro 
esigenze. 

 

IVAN ZIVKO (PVL) 

Sono nato a Faido il 30 settembre 1983, ma ho passato quasi tutta l’infanzia a Lumino. Ho frequentato il liceo di 
Bellinzona e in seguito ho studiato fisica al Politecnico Federale di Zurigo. Dal 2008 e fino all’agosto di 
quest’anno ho lavorato come docente di matematica e statistica presso la Scuola Specializzata Superiore di 
Economia (Sezione Informatica di Gestione) di Bellinzona. Attualmente insegno fisica a tempo pieno al Liceo di 
Lugano 2.  

Sono sposato e ho due bimbe, la prima di 5 anni mentre la seconda è nata da pochi giorni.  

Sono attivo nell’Associazione di quartiere di Gnosca e revisore nella Parrocchia. Dal 2017 sono membro del 
Partito Verde Liberale.  

Vorrei che Bellinzona diventi un polo per lo sviluppo sostenibile sia a livello cantonale che svizzero, 
impegnandoci per esempio sui seguenti punti: 

Far diventare Bellinzona il primo Comune a 0 emissioni di CO2; Incentivare l’economia circolare; Attirare 
aziende socialmente e ambientalmente sensibili (incentivi fiscali); Continuare con la digitalizzazione dei servizi e 
la promozione del telelavoro; Migliorare gli accessi alla mobilità lenta da tutti i quartieri non solo per lo svago, 
ma soprattutto come alternativa valida per recarsi al lavoro. 


